

401.132 Frau Wawersig – Geschäftsführerin der Bezirksvertretung Elberfeld

Bericht der Verwaltung auf die Anfrage der Bezirksvertretung Elberfeld vom 07.05.08 zu der neuen Verkehrsführung im Bereich Gathe / Morianstraße infolge des Neubaus Neumarkt 1 zur Aufrechterhaltung der Leistungsfähigkeit des ÖPNV-Verkehrs.

Das Ressort 104.22 wurde zur Prüfung nachstehender Punkte gebeten und kommt zu folgenden Ergebnis.

- 1) Übernahme der Kosten durch den Investor des Neubaus
- 2) Frühzeitiger Hinweis auf Auslastung des Parkhauses durch das Parkleitsystem
- 3) Vermeidung einer Behinderung für Fußgänger durch die Trafostation in der Grabenstraße

Zu Punkt 1

Der Investor übernimmt die Kosten die in unmittelbarem Zusammenhang mit der Errichtung des Geschäftsgebäudes stehen. Folglich trägt der Investor die Kosten für die Arbeiten in der Grabenstraße, die Markierungsänderung zwischen Hofkamp und Grabenstraße sowie die Kosten für die Änderung der Verkehrszeichen. Des Weiteren beteiligt sich der Investor an den Kosten für die Anbindung an das dynamische Parkleitsystem. Kosten für die Ertüchtigung oder Erweiterung des Parkleitsystems sowie für die Straßeninstandsetzung, -erneuerung und den daraus erfolgten Verbesserung der Verkehrsführung durch das Markieren der neuen Verkehrsführung können nicht auf den Investor umgelegt werden.

Zu Punkt 2

Dem Investor wurde auferlegt sich an das dynamische Parkleitsystem anzuschließen. Zur Zeit werden in der Verwaltung Entwürfe für eine Ergänzung bzw. Erweiterung des Parkleitsystems Elberfeld aufgrund der Einrichtung des neuen Parkhauses Neumarkt abgestimmt und geprüft. Der frühzeitige Hinweis auf die Auslastung des Parkhauses durch das Parkleitsystem ist somit gewährleistet.

Zu Punkt 3

Die Trafostation der Wuppertaler Stadtwerke ist für den Zeitraum der Bauarbeiten an dem Geschäftshaus Neumarkt 1 ausgelagert worden und befindet sich zum jetzigen Zeitpunkt im Bereich des Gehweges der Grabenstraße. Nach Beendigung der Baumaßnahme wird nach Aussage des Investors nach Rücksprache mit den Wuppertalern Stadtwerken die Trafostation wieder demontiert und in das Gebäude Neumarkt 1 verlegt.